

JR Dr. Thomas Böhmer

Nach dem Abitur habe ich den Grundwehrdienst geleistet und 1980 wurde ich als Kriegsdienstverweigerer anerkannt.

Das Studium der Rechtswissenschaft in Mannheim und Mainz habe ich 1984 mit dem 2. juristischen Staatsexamen abgeschlossen. 1986 habe ich an der Universität in Mainz promoviert über die Konzernrechnungslegung.

Nach 3 Jahren bei einer deutschen Großbank in Frankfurt habe ich mich 1989 in Neustadt/Wstr. als Rechtsanwalt selbständig gemacht und seit 1992 in Ludwigshafen mit einem Partner eine Kanzlei geführt, seit 2008 als Fachanwalt für Familienrecht. Zwischenzeitlich habe ich mein Arbeitspensum reduziert.

Ehrenamtlich bin ich seit 1997 im Vorstand der Pfälzischen Rechtsanwaltskammer tätig, weshalb ich 2012 zum Justizrat ernannt wurde. Seit Mai 2015 gehöre ich als Schriftführer dem Präsidium der Pfälzischen Rechtsanwaltskammer Zweibrücken an.

Mit meiner Frau Claudia wohne ich in Neustadt-Haardt. Unsere 3 Töchter leben mit Partnern in Amsterdam, Ulm und Düsseldorf. Seit 18 Jahren singe ich im Philharmonischen Chor Liedertafel. Im Sommer bin ich immer noch gerne im Hochgebirge zu Fuß unterwegs und im Winter mit den Tourenskier.